



Sanatorium Kilchberg

Neue Ärztliche Direktorin



Prof. Dr. med. Katja Cattapan wurde zur designierten Ärztlichen Direktorin ernannt. zvg.

Der Verwaltungsrat des Sanatoriums Kilchberg freut sich, die Ernennung von Prof. Dr. med. Katja Cattapan zur designierten Ärztlichen Direktorin bekanntzugeben. Prof. Dr. Katja Cattapan wird die Nachfolge von Dr. med. René Bridler 2026 antreten.

Dr. med. René Bridler wird 2026 nach langjähriger Tätigkeit im Sanatorium Kilchberg in den wohlverdienten Ruhestand gehen und zu diesem Zeitpunkt von seiner Funktion als Ärztlicher Direktor zurücktreten. Die frühzeitige Regelung der Nachfolge ist dem Verwaltungsrat und der Klinikleitung ein grosses Anliegen, um einen reibungslosen Übergang in diesem für die Klinik zentralen Bereich sicherzustellen. Prof. Dr. Katja Cattapan ist seit 2008 im Sanatorium Kilchberg tätig. Sie leitet den strategisch wichtigen Bereich der Privat-, Spezialstationen und Ambulatorien und hat die Entwicklung des ambulan-

ten und stationären Behandlungsangebots im Sanatorium in den letzten Jahren massgeblich mitgeprägt. Vor ihrer Tätigkeit im Sanatorium Kilchberg war Prof. Dr. Katja Cattapan in verschiedenen psychiatrischen Kliniken in der Schweiz tätig unter anderem als Forschungsoberärztin in der Klinik Königsfelden und in der Psychiatrischen Universitätsklinik Zürich sowie als wissenschaftliche Oberärztin und Leiterin der Depressionssprechstunde in der Poliklinik Inselspital / UPD Bern. 2012 wurde Prof. Dr. Katja Cattapan zur Titularprofessorin an der Universität Bern berufen.

Worte der neuen Direktorin

«Ich freue mich sehr über die Wahl – und ich bin mir der grossen Verantwortung bewusst, die diese Funktion als ärztliche Direktorin für das ganze Haus beinhaltet. Das Sanatorium Kilchberg ist für mich in erster Linie eine Klinik, die für

eine hohe Behandlungsqualität, Innovation und eine ressourcenorientierte, ganzheitliche Betrachtung des Menschen steht. Dafür möchte ich mich auch für die Zukunft – in Zusammenarbeit mit allen Mitarbeitenden der unterschiedlichen Berufsgruppen – einsetzen.» sagt Katja Cattapan. René Bridler ergänzt: «Es ist kein Geheimnis, dass ich gegenüber dem Verwaltungsrat Katja Cattapan schon vor längerer Zeit erstmals als meine Wunschnachfolgerin ins Gespräch gebracht habe. Angesichts der zahlreichen anstehenden gesundheitspolitischen und hausinternen Herausforderungen wüsste ich keine Person, der ich die Leitung der ärztlichen Direktion im Sanatorium Kilchberg lieber anvertrauen würde als Katja Cattapan. Den Entscheid des Verwaltungsrates nehme ich daher mit grosser Zufriedenheit und Freude zur Kenntnis.»



Der Verwaltungsrat und die Klinikleitung sind überzeugt, dass Prof. Dr. med. Katja Cattapan alle nötigen Voraussetzungen mitbringt, um die Funktion der Ärztlichen Direktorin von Dr. med. René Bridler erfolgreich zu übernehmen. Mit dieser frühzeitigen Wahl werden die Kontinuität in der Behandlung sichergestellt und die Werte des Sanatoriums Kilchberg weitergeführt. e.